深まる秋に

本校の運動場にあるいちょうの木や中庭にある柿の木には、それぞれ黄色やオレンジ色の実が 実ってきました。また、隣の広瀬公園にある桜の木の葉は赤く色づき始め、すでに落葉している ものもあり、秋の深まりを感じるところです。

さて、10月15・16日には、5年生が加太合宿に行ってきました。六十谷水管橋落下の影響で、当初予定していた10月6・7日には実施できませんでしたが、何とか同じ月の間に行くことができて一安心しています。

ここ最近、和歌山県では新型コロナウィルス感染症の陽性者の確認も1桁の人数や0人という日もあるようになってきました。世の中は、経済活動を再開させてきていますが、まだまだ小学生へのワクチン接種への道筋がついていない状況です。経済活動の再開が第6波の到来に至らないように、学校では今までと同様に感染対策に十分気をつけていきたいと考えています。

本校では、11月に入ると授業参観・懇談会、遠足、修学旅行と行事が続いていきます。12月には運動会も予定しています。-0-0の行事に取り組む中で、子供たちの成長を感じていきたいと思っています。

また、本校では長年、アルミ缶集め、プルタブ集め、ペットボトルの蓋集めに取り組んできました。しかし、この度、プルタブとペットボトルの蓋集めについて、本校での取り組みは終了させていただくこととなりました。回収してきた期間中は、地域の皆様やご家庭の皆様にもご協力いただいてきました。本当にありがとうございました。

なお、アルミ缶集めについては、今後も継続して取り組んでいくこととしていますので、今まで同様にご協力賜りますようお願い申し上げます。

学校長 永原 三士

広瀬だより

11月号





-	+33).). »/. Lt. /= -t-
日	曜	主 な 学 校 行 事
1	月	セーフティネット 文化芸術巡回公演(ヒップホップダンス) 前半1・2・3年 後半4・5・6年
2	火	避難訓練
3	水	文化の日
4	木	授業参観・懇談会(1・3・5年)
5	金	授業参観・懇談会(2・4・6年)
10	水	木曜日の時間割 フッ化物洗口
11	木	水曜日の時間割 研究授業6年
12	金	遠足(1~4年生)
16	火	喫煙防止教室4・6年
17	水	研究授業(たんぽぽ学級・ひまわり学級)
18	木	市民図書館見学(1・2年)
19	金	フッ化物洗口 ALT 来校
23	火	勤労感謝の日
24	水	フッ化物洗口
25	木	芦原小との交流(4年生)
26	金	委員会 スクールカウンセラー来校
29	月	修学旅行(6年)
30	火	修学旅行(6年)

11月2日の避難訓練について

11月2日は、地震・津波を想定した避難訓練を行います。ご家庭でも避難経路等について、子供たちと話をなさってください。

学校開放月間について

例年11月は学校開放月間で、特別な都合のある日以外はいつでも学校の様子をご覧いただいていました。ところが、今年もコロナウィルス感染症防止のため、11月4日(木)5日(金)の授業参観・学級懇談時のみを保護者の方々に学校に来ていただく日と設定しています。ご理解・ご協力をお願いいたします。

下校時刻の変更について

11月10日(水)

木曜日の時間割になります。

1年生:5限まで授業、14時35分頃下校 2~6年生:6限まで授業で、15時25分頃下校

11月11日(木)

水曜日の時間割になります。

1~5年生: 4限まで授業、給食後13時20分頃下校6年生: 研究授業のため5限まで授業、14時40分頃下校

11月17日(水)

たんぽぽ・ひまわり学級研究授業のため たんぽぽ・ひまわり学級 14時40分頃下校 他学年 13時20分頃下校